

# Sieben Mannschaften schaffen den Aufstieg

## Erfolgreiches Jahr für den Baesweiler Tennisclub

**Baesweiler.** Nach einer Flut von Aufstiegen bedankte sich der Baesweiler Tennisclub (BTC) bei seinen erfolgreichen Mannschaften mit einem Ehrenabend. BTC-Vorsitzender Dr. Jochen Benning war natürlich stolz angesichts der sportlichen Weiterentwicklung. Der Chef und auch Trainer Nicola Jelic dankten den Spielerinnen und Spielern für den Einsatz in der abgelaufenen Sommersaison. In den Dank band der Klubvorsitzende aber auch den Ansporn ein, nicht nachzulassen und weiterhin Aushängeschilder des erfolgreichen Tennissports in Baesweiler sein zu mögen.

Insgesamt sieben Mannschaften schafften den Aufstieg in die nächsthöhere Spielklasse. 1. Damen: Christin Fuchs, Kirsten Karger, Katharina Lattwein, Clara Klösges, Nadine Fuchs, Eva Luettgens, Mara Eichhorn, Julia Linden, Zejda Veljacic; 1. Damen 40: Maria Kremer, Helene Thelen, Rosa Lambrich, Karin Schmittmann, Andrea Kindler, Marlies Lammertz,

Gabi Rüben-Dembowski, Ankica Slotara, Irmgard Cranen, Angela Benning, Birgit Creuels, Anneliese Ratajczyk, Eva Urbanczyk, Kornelia Wandzik-Schmidt; 1. Herren: Jan-Michael Kopp, Timo Eichhorn, Johannes Lattwein, Timo Schmitz, Jochen Beilebens, Achim Jansen; 1. Herren 30: Oliver Reuscher, Alexander Goebels, René Heinrichs, Edgar Heese, Markus Arz, Stefan Königs;

1. Herren 40: Lothar Terodde, Andreas Schöngens, Anton Schulte, Lutz Terodde, Stefan Kummer, Steffen Roß; 1. Herren 50: Helge Quast, Norbert Schaffrath, Nikola Jelic, Hans-Georg Gutsch, Franz-Gustav Glöggler, Martin Lehnhardt; 3. Herren 50: Rudolf Printz, Michael Göttgens, Hans Ringens, Ralf Thoennessen, Gerrit Hellendrung, Günter Houbor, Manfred Wahlen, Marek Urbanczyk, Gisbert Drokur, Günter Mallmann, Helmut Lambrich, Heinz-Josef Poick, Paul Biskupic, Alfred Kutzob, Ulrich Poschen, Matthias Thelen. (mas)

